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ANFRAGE 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend den beabsichtigten Grundtausch in der Stadt Völkermarkt 

Seit einigen .Jahren bemüht sich das Land Kärnten und die BABEG (Be

triebsansiedlungs- und Beteiligungsgesellschaft) in der Stadt Völkermarkt 

einen Industriepark zu errichten. Dies vor dem Hintergrund der prekären 

Arbeitsplatzsituation im Kärntner Grenzland. 

Das österreichische Bundesheer besitzt in Völkermarkt ein großes Grund

stück auf dem der Neubau einer Kaserne geplant ist. Intensive Verhandlun

gen zwischen Verantwortlichen des Landes Kärnten und des Landesverteidi

gungsministeriums haben dazu geführt, daß zwischen dem Landesverteidi

gungsministerium und der Völkermarkter Industrie Ges. m. b . H . ein Grund

tausch vereinbart wurde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 

Landesverteidigung die nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist es richtig, daß dem Landesverteidigungsministerium von der Völker

markter Industrie Ges.m. b.H. als Tausch für das dem Verteidigungs mi

nisterium gehörende Grundstück in Völkermarkt fünf Grundstücke ange

boten wurden? 

2. Wenn ja, für welches der angebotenen Grundstücke wird sich das Lan

desverteidigungsministerium entscheiden? 

3. Wann ist mit der für die Neugründungl des Völkermarkter Industrie-
! 

parks so dringend notwendigen EntsQhaidung zu rechnen? 
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